Le conseil scientifique de l'Université de Strasbourg réaffirme son attachement à la création de l'Université de Strasbourg. Il manifeste avec la plus grande fermeté son opposition aux réformes du gouvernement.

Il demande:

- le retrait du projet de décret modifiant le statut des enseignants-chercheurs
- le retrait de la réforme de formation et de recrutement des enseignants des premiers et seconds degrés
- l'arrêt du démantèlement du CNRS, de l'INSERM et des autres EPST
- l'arrêt des suppressions d'emplois
- l'arrêt des atteintes aux statuts des BIATOSS.

Ces réformes vont toutes dans le sens d'une remise en cause fondamentale des missions de l'enseignement supérieur et de la recherche et d'un recul de ses moyens financiers et en postes.